

Tausendmal gesehen, nie dort gewesen

von Erik Boß



Foto: Kopfsteinpflaster, alte Laternen, im Hintergrund das Hochhaus der Deutschen Rentenversicherung - (c)2013. [Aufnahmestandort](#)

Hinterm Ostkreuz gibt es eine vergessenes Areal, für das sich die Stadtplaner nicht interessieren. Welch ein Glück. Es sind Gewerbegrundstück, verlassene Wohnhäuser und Lauben hier. Hunde schlagen an, wenn ich durch die stillen Straßen gehe. Der Besuch dieser Gegend hatte für mich etwas subversives. Auch, weil ich morgens auf dem Weg zur Arbeit hier ausgestiegen bin und mich durch die Gegend habe treiben lassen. Nach einer Stunde bin ich zurück zum Bahnhof und habe schließlich meine gewöhnliche Arbeit begonnen.

Kennt ihr das auch, diesen Genuss, auf dem Weg zur Arbeit kurz auszuscheren und sich auf Überraschungen einzulassen?



Vielen Dank für das Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß

